## Venezuela escoltará petroleros iraníes en medio de amenazas de EEUU



Caracas, 20 may (HispanTv).- El ministro venezolano de Defensa Vladimir Padrino López anunció que las Fuerzas Armadas escoltarán a los barcos iraníes que transportan combustible hacia Venezuela, una vez penetren en la zona marítima y aérea de ese país sudamericano

La declaración d fue formulada este miércoles durante la inauguración del Centro Textil del Ejército Bolivariano, en Fuerte Tiuna, mientras ratificaba que Venezuela e Irán son naciones aliadas en la paz y la diplomacia internacionales, totalmente soberanas e independientes.

"Nosotros hemos establecido contacto con el ministro de Defensa de Irán, todos estos buques, cuando entren a nuestra zona económica exclusiva, serán escoltados por naves, buques y aviones de la FANB (Fuerza Armada Nacional Bolivariana), para darles la bienvenida y decirle al pueblo iraní 'gracias por tanta solidaridad y cooperación', en medio de estas dificultades que está enfrentando el mundo, que es nuestra casa, por el coronavirus", ha expresado.

Además, al señalar que los países del mundo tienen garantizado el derecho a comerciar libremente entre sí, el también vicepresidente sectorial de Soberanía Política, Seguridad y Paz de Venezuela dijo que el Gobierno venezolano ha estado en contacto con el ministro de Defensa de la República Islámica de Irán, el general de brigada Amir Hatami.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/223325-venezuela-escoltara-petroleros-iranies-en-medio-de-amenazas-de-eeuu}$ 



## Radio Habana Cuba